
Ata nº 14/2022, aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte dois (07/17/2022), 

reuniram-se Conselheiros e visitantes de forma online através da plataforma Google Meet. 

Presentes dezoito pessoas em reunião ordinária, sendo dez conselheiros e demais visitantes. 

Assembleia teve início 14:07 horas e um minutos (segunda chamada), com duração de vinte e oito 

minutos ao total (00:28:00). Iniciada a reunião, a passamos a primeira pauta do dia, cito: Aprovação 

das atas anteriores. Eu, Fernanda, secretária deste conselho realizado a leitura da Ata de número 

12, sendo a mesma aprovada por sete conselheiros e uma abstenção. A presidente Juliane passa 

as demais pautas do dia, cito: Comissão de Escuta Especializada. Juliane explica que haverá 

necessidade de constituir comissão para fazer parte da formação da escuta especializada. A ideia 

é que seja realizada posterior treinamento visando o bom atendimento, escuta atenta, emissão de 

relatórios e condução de documentos, evitando a repetição dos mesmos. Marcia sugere que a 

Juliane participe da reunião inicial a fim de que ocorre uma inteiração acerca do assunto e posterior 

o pessoal sejam convocadas a participarem. Passamos a terceira pauta do dia: Primeira infância. 

Juliane explicou sucintamente o que se trata o programa da primeira infância, avisou que participará 

de reunião na próxima semana e posteriormente traga maiores informações. Por fim, Juliane coloca 

em pauta a reunião extraordinária para debatermos a nova lei dos Conselheiros Tutelares, Nova lei 

do COMDICA e alteração do Regimento Interno, sendo definida reunião na próxima terça-feira, dia 

13 de dezembro às 08hs na sede do PRAEM. E não havendo mais nada a ser pautado e discutido, 

Juliane, agradeceu a presença de todos e assim a reunião se deu por encerrada, sendo esta ata 

assinada por mim, Fernanda, Secretária e Juliane, presidente deste Conselho. Abaixo faço constar 

lista dos Conselheiros presentes nesta Assembleia:  

Ana Paula Velasques de Medeiros – representante da Emater/RS 

Andressa Moreira – Nucress  

Andreia – representante do CEDEDICA  

Elaine – representante Lar de Miriam  

Fernanda Ferreira dos Santos – representando Gabinete do Prefeito  

Juliane Riboli – representante da Secretaria de Município de Educação  

Keila Mazzini da Rosa – representante da Secretaria de Município Desenvolvimento Social 

Marcia Stefanello Vendrusculo – representante da APAE 

Paula Biazus – representante do Conselho Regional de Psicologia  

Rodrigo Moreira – representante Novo Horizonte  

 

 

 


